

容量は1・9tとなっています。

冷暖房用の重油ですので、安全第一を優先して燃料を取り除き、埋め戻すという方向で考えています。来るべき地震に備え、危険がないよう、対処したいと考えています。

をお聞きいたします。

### 福井町長

牟岐町の活性化について、全力で取り組んできました。いくつかの重要な懸案事項が残っており、引き続き課題解決に向け取り組みたいと考えています。

南海トラフ地震では、災害対応病院として多くの命を助けていただけると信じ、海部病院を高台移転し、平成28年度中には、病院開業する予定です。牟岐町の中学校で広がりを見せていまます。

学校現場では、保健体育の授業で他の病気と併せて紹介される程度で、子ども達が理解を深めるには不十分だと言っています。説明は専門知識がないと難しく、

外部講師などを招き指導方法の工夫が必要ですが、がんの当事者や経験者、家族にも配慮すべきです。静岡県の中学校で、がん教育DVD「がんちゃんの冒険」を見て、生活習慣の改善、定期検診を受けることなどを教えてています。

## 「がん教育」で早期発見・早期治療の重要性を

一山 稔 議員

日本対がん協会では、DVD「がんちゃんの冒険」布をしており、中学、高校への出前授業を実施する計画もしているようですが、小中学校では、がん教育は行われているのか、「がんちゃんの冒険」を購入、利用はしているのか、今後の「がん教育」についての推進、計画はあるのか、お聞きします。

### 峯野 教育長

小中学校では、がんに特化した指導は行っていませんが、生活習慣病の予防について指導する際に、がん等の病気予防には、生活習慣の改善と検診による早期発見が大切なことなど、児童生徒の発達段階に応じて指導しています。

DVD「がんちゃんの冒険」は購入していませんが、がん出前授業の情報も含め、学校に紹介をしていきます。



中学生による健康づくり発表会

櫻谷議員  
町長は、当選以来この4年間、町の活性化に向けて再生会議を設け、広く各分野の意見に耳を傾け、地域の創生、再生に取り組んできました。失敗もありましたが、失敗を恐れず邁進してきた4年間であったと思います。

出羽島の伝建文化財や海部病院もまだ志なればですが、来年の春に任期が切れます。そこで、次期町長選に向けて、町長の出處進退

牟岐町の活性化について、全力で取り組んできました。いくつかの重要な懸案事項が残っており、引き続き課題解決に向け取り組みたいと考えています。

牟岐町の創生のためにも、現海部病院の有効活用に全力を傾注したいと考えています。地域おこし協力隊も未だ十分機能しているとは言えません。

出羽島を牟岐町の貴重な財産として残すため、重要な伝統的建造物群の指定を目指し、島の存続に向け取り組みたいと考えています。残された重要な課題解決の道筋が見えるまで微力ながら全力で町長として責務を全うしたいと考えています。